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Санкт-Петербург  

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

              Группа «Родник» 
Приглашаем на празднование Нового Года 3 
января в 14.00 в г. Луга в группе » Родник» 
подводим итоги, делимся выздоровлением, будет 
концертная часть, сладкий стол и душевная 
атмосфера!!! Адрес г. Луга пр. Кирова д75 ДК в 
(Центральной библиотеке)          Транспорт:  
Метро: Балтийский вокзал электричка до Луги 
Контактный телефон: Зоя +7 953 379 25 13         
            Добро Пожаловать! 

           Новая группа «Свет» 
                 Дорогие Друзья!  Открылась новая 
группа по адресу: Светлановский пр 58 к 3 по 
вторникам и средам в 19.00 в помещении 
наркологии Калининского р-на. 
Транспорт: Метро Гражданский пр. пр 
Просвещения  Маршрутка №121 трамвай №100 до 
остановки Светлановский пр. Контактный 
теелфон 8(962)7014541( Леонид) 

      Просим поддержать группу! 	
Новогодние встречи на «Лестнице» 
 Группа Лестница приглашает на празднование 
Нового Года. Начало в 19-00 и до последнего 
желающего. По адресу: Парнас ул. Карьерная, 
участок №2 ( Храм Младенцев Вифлеемских). 
Транспорт: Метро Парнас маршрутка № 178 или 
пеш. 10-15 мин) Будут пироги, чаепитие и т.д. 
Приносите с собой подарки, сладости, будем друг 
друга поздравлять с наступающим Новым годом!   
Доп. информация по тел. Виктория 8 911 829 16 69 

      Офис АА Санкт - Петербурга  
по адресу: ул. Большая Подьяческая дом №34          

(в помещении общественной организации «Азария») 
по четвергам с 17-00 до 20-00 работает ОФИС 
АА.Здесь можно приобрести литературу и получить 
информацию о работе групп АА в С-Петербурге Доп. 
инф. по моб. тел. Офиса +79046343627(Нина) 

 

«Дом Надежды на Горе»  группа «Начало»  
  Собрания проходят по воскресным дням в 
15.00час.(открытые спикерские собрания ) 
По адресу: Лен.  область, Ломоносовский район, 
деревня Перякюля, Горской волости, дом №.16  
Транспорт: метро: Балтийский вокзал . Гатчинское 
направление,  электричкой до ст.  Можайская .             
Доп. инф.  по моб. тел. +7 (921)3885101 Светлана 

               Группа «Скворечник» 
    по адресу: Больница №3 Фермерское шоссе   36 
  Конференц-Зал (корпус №12)  Транспорт: 
 Метро: Удельная (пеш 10-15 мин)  Группа работает в  
субботу 11.00час. Доп. информация по моб.  тел: 
8(911)2472036 (Александр); 8(950)0382992 (Рома) 

Двенадцатый шаг на радио «С-Пб»   
"Желающие принять участие в донесении смысла 
наших идей до широкой общественности на радио      
 «Санкт–Петербург» (радиоточка на кухне)                   
последний понедельник в 08.00 час. Дополнитель-ная 
информация по моб.тел:8(904)5534273 (Игнат). 
                 Добро пожаловать. 

Группа«Мужество» приглашает на НГ
Группа приглашает на праздничную группу!
Начало в 18-00 Будут пироги, чаепитие и т.д. По 
адресу: ( 2-й Муринский пр. д.19 «Центр 
социальной службы»)Транспорт: Метро пл. 

Мужества Трамвай №40 (2ост.)или пеш.15мин.)     

    Двенадцатый шаг на радио «Мария»
Двенадцатый шаг на радио "Мария" - В каждый 
4-й и 5-й четверг месяца в 20.20, передачу с 
участием АА "Выход есть" на радио Мария 1053 
кГц средние волны или на сайте радио 
Мария www.radiomaria.ru" в передаче "Выход 
есть".  Участвовать - Катя +7(931) 299 16 44          
               Добро Пожаловать 
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 Отчет о проведении Конференции 
«Опыт решения проблем алкоголизма, наркомании 
и других острых социальных вопросов на примере 
межведомственного взаимодействия органов 
государственной власти, социально-
ориентированных некоммерческих организаций и 
других учреждений». 
   В середине октября 2017 года Председатель 
регионального совета Александр Б. сказал  примерно 
следующее: « А не застоялись ли мы?». После 
непродолжительного сопротивления было принято 
решение о проведении в Кировском районе СПб второй 
в этом году Конференции.  Выбор района определялся 
по близости к месту жительства и. что самое главное, 
наличию знакомств в Администрации района.  
   20 октября был сделан звонок в 
Администрацию знакомому –зам главы и получен 
предварительный положительный ответ. После того 
был составлен черновик обращения в Администрацию 
с просьбой об оказании помощи в проведении 
планируемого мероприятия. Тем же вечером он был 
коллегиально обсужден и на следующий день 
отправлен в Администрацию. Но в канцелярии 
ходатайство было отправлено в другое подразделение – 
зам главы по соцзащите. И там распределено в отдел 
исполнителям. Исполнитель оказалась лютой 
противницей алкоголиков и дело грозило быть 
прекращенным. На данном этапе мы провели 
рискованный маневр с походом к зам. главы 
администрации по соцзащите напрямую. Речь 
Александра была очень убедительной, торможение 
процесса было на месте прекращено и делу дали 
зеленую улицу.  Далее оставались рутинные процессы 
по составлению и рассылке приглашений участникам и 
выступающим. Следует отметить, что данная работа 
была поручена другому, абсолютно неподготовленному 
в нашем вопросе сотруднику. Поэтому пришлось 
проводить разъяснительную работу и позже 
фактически дублировать данный процесс.  

Здесь к работе подключился и комитет по 
связям с общественностью и разослал некоторые 
приглашения. На протяжении двух недель 
интенсивного труда в виде рассылки приглашений и 
бесед с приглашаемыми было сделано много важных 
выводов.  

Во-первых, этот самый процесс работы с 
приглашаемыми уже дает очень важные контакты для 
дальнейшей работы. При этом от нас не отмахиваются, 
поскольку приглашение делает Администрация района. 
Здесь есть смысл сразу после получения 
подтверждения  участия развивать знакомства. Это 
касается священнослужителей, врачей, сотрудников 
соцзащиты- в общем, всех. 

 Во-вторых, даже подтвержденное участие – не 
более чем благое намерение, которое реализуют в 
одном примерно случае из двух, а то и трех. Те люди, 
которые приглашены для выступления, также крайне 
необязательны.  Соответственно, контакты, 
полученные при подготовке, оказываются брошенными 
или неотработанными. 

  Список приглашаемых на мероприятие должен 
быть максимально подробным – если приглашается 
комитет по здравоохранению,  то и придет оттуда одна 
сотрудница, и то если сочтет нужным, а не все 
главврачи поликлиник и медучреждений, как 
подразумевали мы. 

Помещение для проведения мероприятия 
предоставляла Администрация. Очень важно 
предварительно в нем побывать, чтобы понять, 
разместятся ли в нем все приглашенные, какие 
требования у владельцев помещения, какие у них 
возможности. Первоначально нам пытались 
предложить очень маленькое помещение, пришлось 
настаивать на замене. 

В целом, 6 –го декабря 2017 года прошло очень 
важное событие – презентация сообщества  АА для 
профессионалов. Также на Конференции выступали  
представители сообщества Ал-Анон, сотрудница 
Центра социальной помощи Невского района и 
сотрудники «Дома Надежды на Горе». В связи с низкой 
дисциплиной других докладчиков есть смысл готовить 
резерв спикеров из членов нашего сообщества 
Самыми дисциплинированными  оказались участники 
сообщества АА.  Они появились вовремя, привезли 
литературу для мероприятия, очень хорошо выступили 
с сообщениями. Большое спасибо Виктории, Галине, 
Антонине, Нине, Александру и другим участникам АА 
Пред.окружного комитета Саша гр. (Невская) 06.12.17 
                              ==========           
                            Протокол   

Тринадцатой Ассамблеи Анонимных 
Алкоголиков Северо-Западного округа России 

25-26 оября 2017г 
Присутствовали: 28 делегатов: 

Кирилл (СПб, Весна), Павел (СПб, Парнас). 
Мадина (СПб, Лестница), Александр (СПб. пос. 
Рахья, Дорога к жизни), Александр (СПб, Начало), 
Максим (В. Новгород, Сегодня), Марина (СПб, 
Надежда), Эмилия (СПб, Восход), Галина (СПб, г 
Всеволожск, Вторая жизнь), Ольга (СПб. 
Возвращение), Алексей (СПб, Красное село), 
Людмила (СПб, Алмаз), Геннадий (СПб, 
Петроградская сторона), Виктор (СПб, 
Сестрорецк, У Озера), Алина (СПб, 
Миргородская), Михаил (СПб, Невская), 
Владимир (СПб, Библиотека), Андрей (СПб, 
Воскресенье), Татьяна (СПб, ССНП), Сергей 
(СПб, Скворечник), Константин (СПб, Горская), 
Юлия (СПб, Мужество), Дмитрий (СПб, Ступени), 
Евгений (СПб, о.Мартина), Карина (СПб, Выход 
есть), Александр (СПб, Правобережная), Юра 
(СПб, Любовь), Анна (СПб, 5-я линия); 

 10 дублеров: 
Эдуард (СПб, Весна), Наталья (СПб, Рахья, 
Дорога к жизни), Милена (СПб, Сестрорецк, У 
Озера), Андрей (СПб, Миргородская), Денис 
(СПб, Библиотека), Лариса (СПб, Правобережная), 
Александр (СПб, ССНП), Павел (СПб, Невская), 
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Константин (СПб, Скворечник), Валентин (СПб, 
5-я линия); 

 Члены ОСО СЗ с правом голоса 
Вика (СПб, Невская), Костя (СПб, Библиотека) 
Дамир (СПб, Парнас), Нина (СПб, Мужество), 
Александр (СПб, Невская), Андрей (СПб, 
о.Мартина), Оксана (СПб, Ступени); 

 Секретарь интергруппы 
Тоня (СПб, Горская); 

 Наблюдатели 
Марина (СПб, Горская), Любовь (СПб, 
Правобережная), Андрей (СПб, Правобережная), 
Юрий (СПб, о.Мартина). Лена (СПб, им. 
О.Мартина), Александр (СПб, Скворечник), 
Владимир (СПб, Парнас), Татьяна (СПб, 5-я 
линия); 

 Ведущие ассамблеи 
Татьяна (СПб, Вторая жизнь) 
Леонид (СПб, Лестница); 
36 человек с правом голоса 
Регламент: первый день: 9 часов с обедом 1 час и 
тремя перерывами по 15 мигнут 
                     второй день: 5 часов с тремя 
перерывами по 15 минут 
Повестка первого дня: 

1. Выборы счетной комиссии, секретаря на 
ассамблею, утверждение повестки на 
ассамблею, 

2. Отчеты председателя ОСО СЗ, отчеты 
комитетов, интергруппы, казначея, отчет 
делегатов, членов РСО, 

3. Опыт, проблемы на группах, выдвижение 
кандидатур от групп АА для служения в 
районных комитетах, 

4. Семинар по теме «Окружная структура 
обслуживания», 

Повестка второго дня: 
5. Представление кандидатов в ОСО СЗ, 

выборы в ОСО СЗ, 
6. Выборы делегатов, дублеров делегатов на 

Российскую Конференцию АА, 
7. Выбор в кандидаты члена РСО от СЗ 

округа, 
8. Заключение, информация от службы 

протокола, финансовый отчет Ассамблеи, 
9. Выбор ведущего на четырнадцатую 

ассамблею АА СЗ округа. 
ПЕРВЫЙ ДЕНЬ 
1.Выбор счетной комиссии, секретаря на 
ассамблею, утверждение повестки на ассамблею 
Предложение на голосование: 
Утвердить состав счетной комиссии на 
ассамблею:  
Лена (СПб, о.Мартина), Марина (СПб, Горская), 
Константин (СПб, Скворечник) 

Кворум 35 ; За 35; Против 0; Воздержался 0; 
Единогласно, принято 
Предложение на голосование: 
Утвердить секретаря на аcсамблею для ведения 
протокола Татьяну (СПб, 5-я линия) 
Кворум 35;За 35 ;Против 0 ;Воздержался 
0;Единогласно, принято 
Предложение на голосование: 
Утвердить предложенную повестку заседания 
Кворум 35;За 35 ;Против 0;Воздержался 0; 
Единогласно, принято 
2.Отчеты председателя ОСО СЗ, отчеты 
комитетов, интергруппы, казначея, отчет 
делегатов, членов РСО 
Свои отчеты представили: 
Александр (СПб, Невская), председатель ОСО СЗ, 
Тоня (СПб, Горская), секретарь интергруппы, 
озвучила отчет председателя интергруппы 
Вика (СПб, Невская), казначей интергруппы, 
Татьяна (СПб, 5-я линия), казначей форума 
«Белые ночи 2017», 
Оксана (СПб, Ступени), фин. комитет ОСО СЗ, 
Нина (СПб, Мужество), секретарь офиса, 
Дамир (СПб, Парнас), информационно-
издательский комитет ОСО СЗ, 
Александр (СПб, Невская), комитет по форумам, 
Андрей (СПб, о.Мартина), КИО, 
Вика (СПб, Невская), международный комитет, 
Александр (СПб, Невская), комитет по работе с 
лечебными и религиозными учреждениями, 
Костя (СПб, Библиотека), региональный комитет, 
Ольга (СПб. Возвращение), комитет по работе с 
контактным телефоном, 
Константин (СПб, Горская), радио «Мария» 
Леонид (СПб, Лестница), РК «Север» 
Юрий (СПб, о.Мартина), автопробег «Невское 
кольцо» АА по ЛО 
Наталья (СПб, Рахья, Дорога к жизни), экспедиция 
АА «ДОРОГА К ЖИЗНИ» 
Предложение на голосование: 
Поручить ОСО СЗ разработку сайта на платной 
основе. Срок выполнение 3 месяца 
Кворум 39;За 38 ;Против 0;Воздержался 1; 
принято2/3, 
3.Опыт, проблемы на группах, выдвижение 
кандидатур от групп АА для служения в Северо-
Западном округе  
Радио АА, условие включения в структуру АА 
(Константин (СПб, Горская)) 
Данный вопрос часто поднимается. Каждый раз 
вопрос не проходит голосования. Первая 
сложность месячный платеж за радио равен 55 тыс 
рублей, достаточно дорогостоящий проект. Любое 
радио, по законодательству РФ, это средство масс- 
информации, которое должно выполнять 
определенные условия при регистрации и 
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дальнейшем функционировании, и в этом есть 
нарушения традиций. Использование АА в 
названии также нарушение. 
Предложение на голосование: 
Рекомендовать внести «Радио АА» в структуру 
содружества  
Кворум 37;За 5; Против 23; Возд.7; Не принято 
Возврат к информационному обслуживанию 
групп, не зарегистрированных в офисе 
«Единство». (Павел (СПб, Парнас)) Запросов от 
данных групп не поступало.  
Рассмотреть вопрос о выделение денежных 
средств для поездок на собрания групп в регионы 
(Костя (СПб, Библиотека)) 
Данный вопрос к ОСО СЗ, внести предложение на 
повестку в одно из заседаний совета 
Рассмотреть возможность издание ежедневника 
«День за днем» (Ольга (СПб. Возвращение)) 
Есть утвержденная конференцией АА литература, 
в списках которой данного ежедневника нет 
Предоставление справочника группе (Сергей 
(СПб, Скворечник)) Вопрос к интергруппе.  
Опытом по аренде помещения и общением с 
чиновниками поделилась Эмилия (СПб, Восход) 
Предложение на голосование: 
Поручить ОСО СЗ разработку презентации 
сообщества АА и форму благодарственного 
письма, срок 3 месяца Кворум 32; За 32;Против 
0;Воздержался 2 принято2/3, 
Какой из переводов книг Анонимные Алкоголики на 
сегодняшний день правильный? (Карина (СПб, 
Выход есть)) 
Новый перевод БК АА в процессе работы. На 
сегодняшний день действует перевод 1989 года, с 
несколькими переизданиями.   
Вернуть интергруппе полномочия:по оплате 
офиса, 3/п секретаря, по организации круглых 
столов в районах. Вика (СПб, Невская) 
Вопрос поднять на интергруппе. Ассамблея не 
может вмешиваться на работу интергруппы. 
Вопрос о малочисленности групп и опыте 
привлечения новичков (Марина (СПб, Надежда)) 
Опыт многих групп показывает, что на начальном 
этапе, такое случается практически у каждой 
группы. Смирение и «выхаживание» группы дает 
свои плоды. Просьбу о поддержки группы 
посещением услышан. 
Вопрос целесообразности рекламы в автобусах 
(Татьяна (СПб, ССНП)) 
Никто не может со стороны заставить группу 
оплачивать, что она не хочет. Вопрос отмены 
принимается на рабочем собрании. Но тут еще 
целесообразность оплачивать лишнюю наценку 
сторонней организации, если есть возможность 
выхода напрямую, контакт есть. 

Возродить семинары для ведущих, по ведению 
групп (Татьяна (СПб, ССНП)) 
Предложение на голосование: 
Поручить ОСО СЗ организовывать и проводить 
семинары по обмену опытом служения 
Кворум 33; За 30; Против 2; Воздержался 1; 2/3, 
принято 
Предложение городским группам участвовать в 
мероприятиях по донесению идей в ЛО.  
((Наталья (СПб, Рахья, Дорога к жизни) 
Предложение поднять на собрании интергруппы. 
4.Семинар по теме «Структура обслуживания АА» 
Провела Татьяна (СПб, Вторая жизнь) 
ВТОРОЙ ДЕНЬ 
Предложение на голосование: 
Поручить ОСО СЗ информировать группы ЛО о 
различных мероприятиях АА другими способами 
помимо почты.Кворум 23;За 20;Против 
2;Воздержался 1;2/3, принято 
5.Представление кандидатов в ОСО СЗ, 
выборы в ОСО СЗ 
Подтверждение 2-й год:Вика (СПб, Невская), 
Костя (СПб, Библиотека),Дамир (СПб, Парнас), 
Андрей (СПб, о.Мартина). 
Самоотвод:Ирина Т (В. Новгород);Марина Т 
(СПб); Татьяна Н. (Калининград) 
Предложение на голосование: 
Утвердить количественный состав ОСО СЗ 
равным семи человек 
Кворум 27;За 18;Против 5;Воздержался 4; 
принято2/3, 
Кандидаты в члены ОСО СЗ: 
Александр (СПб, Невская), 2 срок, 7 лет 
Оксана (СПб, Ступени), 2 срок, 5,7 лет 
Максим (В. Новгород, Сегодня), 5,2 лет 
Галина (СПб, г Всеволожск, Вторая жизнь), 2,10 
года 
Ольга (СПб. Возвращение) 10,5 лет 
Сергей (СПб, Скворечник) 11,5 лет 
Голосование: 
Кворум 29 чел, 
Александр (СПб, Невская) – 1 тур, 24 голоса (2/3 – 
проходит)  
Оксана (СПб, Ступени) – 1 тур, 20 голосов (2/3 
проходит) 
Максим (В. Новгород, Сегодня) – жеребьевка 
(проходит) 
Галина (СПб, г Всеволожск, Вторая жизнь), 2 тур, 
3 голоса, меньше 1/5, не выбрана  
Ольга (СПб. Возвращение), 2 тур, 6 голоса, 
меньше 1/5, не выбрана  
Сергей (СПб, Скворечник) - жеребьевка (не 
проходит) 
Члены ОСО СЗП:  
Вика (СПб, Невская), Костя (СПб, Библиотека)  
Дамир (СПб, Парнас), Андрей (СПб, о.Мартина), 
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Александр (СПб, Невская),Оксана (СПб, 
Ступени), Максим (В. Новгород, Сегодня) 
6.Выборы делегатов, дублеров делегатов на 
Российскую Конференцию АА 
Предложение на голосование: 
Отправить на 30 конференцию АА России 4 
делегатов от СЗ округа 
Кворум 31; За 31 ;Против 0;Воздержался 
0;Единогласно, принято 
Вика (СПб, Невская) – подтвержд. на 2-й год 
Кандидаты в делегаты: 
Костя (СПб, Библиотека), 3,3 года 
Александр Б.(СПб, Невская), 7 лет 
Тоня (СПб, Горская), 7,3 года 
Александр Т. (СПб, Начало) 14,10 лет 
Эмилия (СПб, Восход), 8,5 лет. 
Голосование: 
Кворум 31 человек 
Костя (СПб, Библиотека), 9 голосов (не проходит) 
Александр Б.(СПб, Невская), 23 голоса (2/3 
проходит) 
Тоня (СПб, Горская), 23 голоса (2/3 проходит) 
Александр Т. (СПб, Начало), 13 голоса (не 
проходит) 
Эмилия (СПб, Восход), 21 голос (2/3 проходит) 
Делегаты: 
Вика (СПб, Невская) 
Александр Б.(СПб, Невская) 
Тоня (СПб, Горская) 
Эмилия (СПб, Восход) 
Предложение на голосование: 
Отправить на 30 конференцию АА России трех 
дублеров от СЗ округа 
Кворум 31;За 5 ;Против 24 [Воздержался 2;Не 
принято 
Предложение на голосование: 
Отправить на 30 конференцию АА России 
четырех дублеров от СЗ округа 
Кворум 31;За 24 ;Против 3 ;Воздержался 2;, 
принято 2/3 
Кандидаты в дублеры: 
Сергей (СПб, Скворечник), 11,5 лет 
Владимир (СПб, Библиотека), 3,1 года 
Костя (СПб, Библиотека), 3,3 года, 
Александр Т. (СПб, Начало) 14,10 лет, 
Нина (СПб, Мужество), 20 лет, 
Александр К.(СПб.п. Рахья, Дорога к жизни) 3,6 
года 
Павел (СПб, Парнас), 1,1 года 
Оксана (СПб, Ступени), 5,7 лет 
Голосование:  
Кворум 31 чел 
Сергей (СПб, Скворечник), жеребьевка 
(проходит), 
Владимир (СПб, Библиотека), жеребьевка (не 
проходит), 

Костя (СПб, Библиотека), 2 тур, 6 голосов, меньше 
1/5, (не проходит), 
Александр Т. (СПб, Начало), самоотвод, 
Нина (СПб, Мужество), 24 голоса (2/3, проходит), 
Александр К. (СПб. пос. Рахья, Дорога к жизни), 
24 голоса, (2/3, проходит) 
Павел (СПб, Парнас), самоотвод 
Оксана (СПб, Ступени), 24 голоса, (2/3, проходит) 
Дублеры: 
Сергей (СПб, Скворечник),  
Нина (СПб, Мужество),  
Александр К. (СПб. пос. Рахья, Дорога к жизни), 
Оксана (СПб, Ступени). 
7.Выбор в кандидаты члена РСО от СЗ округа 
Предложение на голосование: 
Выдвинуть кандидатом в члены РСО АА от 
северо-западного округа  Александра (СПб, 
Невская) 
Кворум 31;За 30;Против 1 ;Возд. 0; принято-2/3 
8.Заключение, информ. от службы протокола,  

На ассамблеи присутствовало56 человек, из них 
28 делегатов, 10 дублеров, 8 наблюдателей и 1 
работник офиса. 

9.Выбор ведущего на четырнадцатую 
ассамблею АА СЗ округа 
Предложение на голосование: 
Утвердить ведущего на 14 ассамблею СЗ округа 
Леонида (СПб, Лестница)  
Кворум 31; За 31;Против 0;Воздержался 
0;Единогласно, принято 
Протокол вела  Татьяна (СПб, 5-я линия)     
 
                     ========== 

.   
                         Протокол   
Очередного рабочего собрания Окружного 
Совета по Обслуживанию АА Северо-
Западного округа России 
              от 28.11.2017 время 20.30 

Присутствовали: 
1.Александр (СПб, Невская) -  член ОСО СЗО АА, 
председатель ОСО СЗО АА, председатель по 
лечебным и исправительным учреждениям 
2.Дамир (СПб, Парнас) -  член ОСО СЗО АА, 
председатель информационно – издательского 
комитета 
3.Андрей (СПб, о.Мартина) – член ОСО СЗО АА, 
председатель КИО 
4.Костя (СПб, Библиотека) – член ОСО СЗО АА, 
председатель регионального комитета 
5.Оксана (СПб, Ступени) –член ОСО СЗО АА – 
казначей ОСО, председатель финансового 
комитета  
6.Вика (СПб, Невская) - член ОСО СЗО АА, 
председатель по религиозным учреждениям 
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7.Максим (В. Новгород, Сегодня) - член ОСО СЗО 
АА, председатель литературного комитета 
8.Нина (СПб, Мужество) - секретарь Офиса  АА 
9.Татьяна (СПб, 5-я линия) - секретарь ОСО  АА 
10.Мадина (СПб, Лестница) – наблюдатель 
11.Галина (СПб, г Всеволожск, Вторая жизнь) – 
наблюдатель 
12.Константин (СПб. Скворечник) – наблюдатель 
13.Жека (Калининград, Градиент) – наблюдатель 
14.Наталья (СПб, Ал-Анон) – наблюдатель 
15.Светлана (СПб, Ал-Анон) – наблюдатель 
8 человек с правом голоса,  
Регламент: 1 час 30 минут без перерыва 
Повестка: 

1. Мероприятия, планируемые в январе и 
результаты проведенных 

2. Итоги 13 ассамблеи СЗО, поручения к 
ОСО   

3. Распределение по комитетам 
4. Финансовый отчет, распределение 

денежных средств 
5. Разное 

1.Мероприятия, планируемые в январе и 
результаты проведенных 
27 ноября состоялась встреча с зам. начальника 
управления по правам человека УФСИН. По 
итогам достигнута договоренность о продолжении 
работы в направлении сотрудничества. В будущем 
планируется отправление литературы в места 
лишения свободы, а также создание инициативной 
группы из числа АА по работе с исправительными 
учреждениями. 
6 декабря по адресу улица Стойкости дом 8 (центр 
помощи семьи и детям) будет проведена 
конференция на тему «Опыт решения проблем 
алкоголизма, наркомании и других острых 
социальных вопросов на примере 
межведомственного взаимодействия между 
органами государственной власти, другими 
учреждениями и социально-ориентированными 
некоммерческими организациями».  
С начала 2018 года нужны будут спикеры раз в 
месяц для выступления на радио Тихвина и 
Кировск. Ответственный - Андрей (СПб, 
о.Мартина) 
2.Итоги 13 ассамблеи СЗО, поручения к ОСО  
2.1 Поручить ОСО СЗ разработку презентации 
сообщества АА и форму благодарственного 
письма, срок 3 месяца 
По электронной почте будет разослано членам 
совета и волонтерам существующая презентация, 
и то что есть у МСК. Собрать пожелания и 
предложения к новой презентации. 
2.2. Поручить ОСО СЗ разработку сайта на 
платной основе. Срок выполнение 3 месяца 

Решение взять за основу сайт АА МСК, по 
простоте и удобству. 11:00 02.12 запланировано 
рабочее собрание информационно – изд. комитета 
на группе «Парнас» будет  с целью составления 
ТЗ. 
 3.Распределение по комитетам 
Предложение на голосование: 
Распределение членов ОСО по комитетам 
выполнить следующим образом: 
КОМИТЕТ ПРЕДСТАВИТЕЛЬ

председатель

по исправительным и лечебным учреждени

по литературе Максим (В. Новгород, Сегодня) 

по финансам Оксана (СПб, Ступени)

региональный Костя (СПб, Библиотека)

КИО Андрей (СПб, о.Мартина)

информационно-издательский Дамир (СПб, Парнас) 

по религиозным учреждениям Вика (СПб, Невская) 

секретарь офиса Нина

Александр (СПб, Невская)

 
Кворум 8 За 8 Против 0 Воздержался 0 
Единогласно, принято 
4.Финансовый отчет, распределение денежных 
средств 
Итог на конец ноября: 78919,92 
Предложение на голосование: 

1. Увеличение резервного фонда на 6 000 
рублей (Сделать равным 20 000 рублей) 

2. Отправить оплату членского взноса за 4 
делегатов на конференцию 

3. Оплата стендов (для Мурманска) в размере 
1 500 рублей 

4. На сайт АА 15 000 рублей 
5. Отправить в РСО 12 0000 

Кворум 8; За 7; Против 0;Воздержался 1; 
принято2/3, 
 5.Разное 

5.1. Представитель на интергруппе - Александр 
(СПб, Невская) 

5.2. Информация от сообщества Ал-анон 
В 2018 году сообществу Ал-Анон в России 
исполняется 30 лет. Будет проводиться 
всероссийский форум приуроченный к этому 
событию, место проведения СПб, 2-4 ноября, 
более точную информацию сообщат ближе ко 
времени проведения. 
Следующее заседание ОСО СЗО АА -  
26.12.2017 г 
Примерная повестка на следующее заседание: 

1. Отчеты комитетов  
2. Обсуждение ближайших мероприятий АА 

в СЗО. 
3. Представитель ОСО на интергруппе. 
4. Прочее  

Протокол вела и отпечатала Татьяна П. (СПб, 5-
я линия)  
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                            ========== 
                        Протокол собрания 
Интергруппы АА Санкт-Петербурга 30.11.2017  
                       Повестка: 

1. Обсуждение Одинадцатая Традиции. 
2. Отчеты комитетов и служб. 
Опыт и проблемы групп. 
3. Разное:  

Присутствовали:  Антонина секретарь 
Интергруппы группа "Горская" Татьяна гр. "Пятая 
линия"; Ольга гр. "Возвращение" 
(информационный телефон)  (казначей); Нина -
гр."Мужество" Секретарь Офиса;  
Представители групп:  ; Ольга-гр."Красное 
Село"; Андрей -гр."Воскресенье"; Таня-гр."ССНП; 
Марина - гр."Миргородская"; Леня -гр."Отца 

Мартина"; Николай  -гр."Рыбацкое"; Александр-
гр."Начало"; Алексей -гр. " Купчинская", 
Вика."Лестница", Анатолий гр."Весна", Миша -
гр."Невская", Милена-гр."Уозера", Алина-
гр."Миргородская", ", Александр -гр."Вторая ж 
изнь" 
 Наблюдатели: Лена -гр."им. О. Мартина", Костя-
гр."Любовь", Игорь  гор."Тамбов".  
Решение:  
Сообщение: В Офисе есть для групп АА 
бесплатно буклеты для новичков и визитки. 
Повестка заседания на 28.12.2017. 
1.Обсуждение Двенадцатая традиции АА  
2. Отчеты комитетов  
3.Опыт и проблемы групп  
4.Разное 

 
 

     

 

Распространение Офисом АА Санкт – Петербурга  книг по группам и регионам Сев-Западного округа 

          Остаток книг на 26 декабря 2017 итого 279 штук на сумму 27536 руб.    

Наименование  
Остаток 

26.11.17 
Офис  приход 

Офис  

100/88 

Офис  

220 

  Офис 

160руб 

Остаток 

25.12.17 
          расход  итого 

Анонимные Алк.    195    85/0     110   

Жить Трезвыми     93    20 /0     73   

12/12 Традиций    102    17/0     85   

Ежед. размыш.    33     22/0     11   

Пришли к убежд.    13     7/0      6   

Как это Билл У.    15     8/0      7   

АА карман. в-т    35    14/0     21   

АА с историями     3        1        2   

АА взрослеет     7              7    0   

Д. Боб и слав.вет.     6              6    0   

Язык сердца     8       4       4   

итого  510  173 /0         5     13   319   

Остаток книг на 25.12.2017 года. 319шт. = 28864 руб. Секретарь Офиса– Нина (группа «Мужество») 
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Финансовый отчет Интергруппы АА Санкт-Петербурга и Лен.области

За НОЯБРЬ 2017г. итого остаток на 01.11.2017: 10 000  

Расшифровка входящего  остатка  Сумма 

Резерв Интергруппы   10000 

Итого:   10 000 

Приход     

Пожертвования от групп 
В Интергруппу 

Расход Сумма 

5 линия 500 Расписания, информ-листок 1400

Алмаз 1500 Телефон доверия АА СПб и ЛО 300

Аргентум 1500
Радио «Мария», оплата 
эфирного времени 

1150

Вторая жизнь 1500 Окружной Совет АА Сев-Запад 40750

Весна 1000     

Возвращение 300     

Восход 1000     

BBSS. Выход есть 10500     

Гражданка 2000     

Горская 2500     

Жуки 300     

Интергруппа 650     

Красное Село 500     

Купчинская 1300     

Миргородская 500     

Мужество 6400     

Невская 1000     

О.Мартина 1000     

Освобождение 450     

Правобережная 500     

РК Север 7000     

Рыбацкое 1000     

Серафим 200     

У озера (г. Сестрорецк) 500     

Итого приход: 43600 Итого расход: 43600 

Итого остаток на  30.11.2017   10 000  

Расшифровка исходящего остатка  Сумма 

Резерв Интергруппы  10 000 

Итого:   10 000 
Казначей Интергруппы: Татьяна,  группа "5-я линия" 

Питерский информационный листок АА выпускается раз в месяц к интергруппе Санкт-
Петербурга. 

 Для того чтобы получить листок, любой группе достаточно прислать своего 
представителя на интергруппу (последний четверг каждого месяца в 18.00) по адресу:  
ул. Б. Подьяческая д. 34, (помещение общественной организации «Азария»).  Если у кого-то 
есть желание и возможность принять участие в деятельности Информационно-
издательского комитета при Окружном Совете Северо-Запада АА – сообщите об этом,  
любым удобным для Вас способом. Сайт www.aaspb.ru  почта: aa-spbinter@yandex.ru 
Страница для чтения онлайн и электронной подписки: http://goo.gl/tkaC0D 
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